
Reconhecimento

Paraguaçuense recebe o título de
Comendador da Academia de
Ciências, Letras e Artes de SP

O  paraguaçuense  Luiz  Antonio
Cardozo  recebeu,  no  dia  27  de
julho,  em  Carapicuíba  (SP),  o
diploma  de  Comendador  da
Academia  de  Ciências,  Letras  e
Artes  de  São  Paulo,  pela  sua
atuação de 18 anos na região de
Paraguaçu Paulista.

Indicado  pelo  poeta  e  escritor
Luiz  Henrique  Becker,  Luiz
Antonio,  com  o  título  de
Comendador,  tem  o  papel  de
atuar  na  área  da  cultura  e
educação,  trazendo  projetos  de
poesias e trabalhos sociais para o
nosso município.

O  paraguaçuense  recebeu  o
diploma  das  mãos  de  Edvaldo
Rosa e Zaine Assaf, 1º Secretário
e  Relações  Públicas,
respectivamente.

Na última segunda-feira (5), Luiz
Antonio  e  Luiz  Henrique
estiveram na  Câmara  Municipal,
para conversar com o Presidente
Serginho  e contar  sobre o  título
merecidamente recebido. 

O  Presidente  Serginho
parabenizou Luiz Antonio e disse
que  pretende,  em  breve,
apresentar  uma  moção  de
congratulações  como  forma  de
reconhecimento.

Indicações

Na  Sessão  Ordinária  de
segunda-feira  (5)  foram
apresentadas 11 indicações.

Indicação  180/2019,  de  autoria
do vereador Cícero Policial,  que
indica  a  Prefeita  Municipal  que
seja feita a correção com recape
da  pista  de  caminhada  e
manutenção  nas  barras  de
exercícios  que  se  localizam
paralelamente  à  Av.  Hissagy
Marubayashi.

Indicação  181/2019,  de  autoria
do vereador Cícero Policial,  que
indica  a  Prefeita  Municipal  a
aquisição  de  um  equipamento
completo de som para o Tiro de
Guerra  02/049  em  Paraguaçu
Paulista.

Indicação  182/2019,  de  autoria
do vereador Cícero Policial,  que
indica  a  Prefeita  Municipal  a
instalação  de  redutor  de
velocidade elevado com faixa de
passagem  de  pedestre  na  Av.
Galdino em frente à Escola Lápis
de Cor.

Indicação  183/2019,  de  autoria
do vereador Cícero Policial,  que
indica  a  Prefeita  Municipal  a
instalação  de  redutor  de
velocidade  e  correção  da
iluminação  pública  na  Rua José
Lino de Paiva, nº 23, Jardim Bela
Vista.

Indicação  184/2019,  de  autoria
do vereador Paulo Japonês, que
indica  a  Prefeita  Municipal  o
recapeamento asfáltico  das ruas
do  Conjunto  Habitacional
Humberto Soncini.

Indicação  185/2019,  de  autoria
do vereador Paulo Japonês, que
indica ao Presidente da Câmara
Municipal  a  instalação  de  um
retrato maior do vereador Onório
Francisco  Anhesim  e  adequar  a
placa  que  denomina  a  sala  de
reuniões.

Indicação  186/2019,  de  autoria
do vereador Serginho, que indica
a Prefeita  Municipal  a marcação
do  solo  da  Av.  Hissagy
Marubayashi  com  a  devida
pintura  entre  as  pistas  de
rolamento e acostamento.

Indicação  187/2019,  de  autoria
do vereador Paraná do Sindicato,
que indica a Prefeita Municipal a
implementação  de  redutores  de
velocidade  (lombada)  na  Av.
Durval  Garms,  Rua  José
Patrocínio  e  Av.  Perimetral
Ulisses Guimarães.

Indicação  188/2019,  de  autoria
do vereador Paraná do Sindicato,
que indica a Prefeita Municipal a
regularização  das  imperfeições
existentes no cruzamento da Av.
Sete  de  Setembro  com  a  Av.
Durval Garms.

Indicação  189/2019,  de  autoria
do vereador Paraná do Sindicato,
que indica a Prefeita Municipal a
manutenção  da  iluminação
pública dos postes do canteiro da
Av. Sete de Setembro.

Indicação  190/2019,  de  autoria
do vereador Cícero Policial,  que
indica  a  Prefeita  Municipal  que
seja feita operação tapa-buracos
na  Rua  Elias  Arcênio,  531,  no
Jardim das Oliveiras.
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Requerimentos

Vereadores fazem
questionamentos à Prefeita

Almira Garms 

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira, 5 de agosto, a Câmara de
Vereadores  aprovou  10
requerimentos. 

Requerimento  138/2019,  de
autoria do vereador Ian Salomão,
que  requer  à  Prefeita  Municipal
informações  sobre  a  reativação
do  Trem  Turístico  em  nosso
município.

“Justificamos  o  presente
Requerimento, uma vez que, em
matéria  29  de  abril  de  2018,  a
Prefeitura Municipal anunciou que
o Trem Turístico e Cultural Moita
Bonita  de  Paraguaçu  Paulista,
que  é  conduzido  pela  Maria
Fumaça  Dona  Lina  voltaria  a
operar em seu trajeto até Sapezal
em cerca de 3 meses. E, em 29
de maio de 2019, em coletiva de
imprensa,  a  Sra.  Prefeita,
garantiu  que  em  breve  a  Maria
Fumaça  voltaria  a  funcionar”,
disse Ian Salomão.

O requerimento questiona qual o
andamento  atual  das  tratativas
para  liberação  da  malha
ferroviária de nosso município; e
quais  as  condições  que  se
encontram o trem e a locomotiva.

Requerimento  139/2019,  de
autoria  do  vereador  Paulo
Japonês,  que  requer  à  Prefeita
Municipal  informações  sobre  o
recapeamento das ruas de nossa
cidade.

“Este  requerimento  visa  obter
esclarecimentos  sobre  o
recapeamento das ruas de nossa
cidade, uma vez que a operação
tapa  buracos  já  está  sendo
realizada. 

Neste  sentido,  os
paraguaçuenses  estão  ansiosos
com  a  execução  do  recape,
justificando assim a necessidade
de informações”, falou o vereador
autor.

Requerimento  140/2019,  de
autoria  do  vereador  Paulo
Japonês,  que  requer  à  Prefeita
Municipal  informações  sobre  o
recapeamento asfáltico  das ruas
de nossa cidade, autorizada pela
Lei Municipal nº 3.262, de 18 de
junho de 2019.

O  requerimento  questiona  se  já
foi liberada a operação de crédito
junto à Caixa Econômica Federal,
até o valor de R$ 10.000.000,00
(dez milhões de reais), no âmbito
da linha de financiamento FINISA
— Financiamento à Infraestrutura
e  ao  Saneamento;  e  se  existe
uma  previsão  para  o  início  das
obras.

Requerimento  141/2019,  de
autoria do vereador Ian Salomão,
que  requer  à  Prefeita  Municipal
informações  sobre  as  vagas
delimitadas  no  estacionamento
rotativo na área central de nossa
cidade.

“Imaginamos  que  o
estacionamento  rotativo  foi  a
solução  encontrada  pelo  Poder
Executivo Municipal para garantir
um  fluxo  contínuo  de  vagas
disponíveis no local. Ocorre que,
temos  recebido  constantes
reclamações  de  munícipes
quanto:  ser  a  área  delimitada
para  a  vaga  insuficiente  para
estacionar;  não  existir  espaço
entre os veículos; não ter registro
do  momento  em  que  o  veículo
estacionou;  e  não  haver
fiscalização do tempo de uso nem
se  o  veículo  foi  estacionado
dentro da área delimitada. Assim,
este  requerimento  visa  obter
esclarecimentos  para  orientar  a
população  e  para  tomar  as
providências  cabíveis”,  explicou
Ian Salomão.

Requerimento  142/2019,  de
autoria  do  vereador  Paraná  do
Sindicato,  que  requer  à  Prefeita
Municipal  informações  sobre  os
critérios  para  aquisição  e
conversão da licença prêmio dos
servidores do município.

Licença prêmio é um direito dos
servidores  públicos  municipais,
conforme a Lei Complementar nº
02/97,  que  dispõe  sobre  o
Estatuto  dos  Servidores  Público
Civis  da  Prefeitura  e  Câmara,
Autarquias e outros do município
de  Paraguaçu  Paulista  que,  em
seu  art.  100  diz  que  poderá,  a
critério  da  Administração  ser
concedido o direito de receber em
dinheiro,  a  metade  da  licença
prêmio a que fizer jus, se assim o
requerer  no  prazo  de  até  trinta
dias antes do início da fruição da
licença.

“A conversão  da  licença  prêmio
em  pecúnia  é  vantajosa  tanto
para a Administração quanto para
o servidor público pois, diante da
escassez  de  mão  de  obras,  a
administração  pública  poderá
contar  com  o  servidor  publico,
durante  o  período  em  que
usufruiria  do  seu  período  de
gozo, assim como o servidor, se
for  de  interesse  poderá  usufruir
do  beneficio  em  pecúnia”,
ressaltou o vereador Paraná.

Requerimento  143/2019,  de
autoria  do  vereador  Paulo
Japonês,  que  requer  à  Prefeita
Municipal  informações  sobre  a
implementação  do  novo
camelódromo em nossa cidade.

“Atualmente, o camelódromo está
localizado  ao  lado  do  Terminal
Rodoviário,  instalado  em  uma
área  de  preservação  ambiental,
onde divide espaço com árvores
nativas,  como Óleo de Copaíba,
Ipês e Flamboyants. 
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As  obras  do  Shopping  Popular
tiveram  início  em  2013  e  não
temos  informações  quanto  ao
término  das  obras,  justificando
assim o presente  requerimento”,
explicou o vereador Paulo.

Requerimento  144/2019,  de
autoria  do  vereador  Serginho,
que  requer  à  Prefeita  Municipal
informações referentes ao serviço
de coleta de lixo no município.

“A  Lei  Complementar  n°
230/2018, originada de projeto de
autoria  deste  vereador,  tem  o
objetivo de disciplinar a coleta de
lixo em nossa cidade, devido ao
caos que o acúmulo de lixo nas
esquinas estava trazendo para os
munícipes.  Nos  locais  de
acúmulo  de  lixo  para  posterior
coleta muitas vezes os cachorros
e até mesmo alguns catadores de
recicláveis  avulsos,  acabavam
rasgando os sacos para explorar
o  conteúdo,  contribuindo  para
que o lixo ficasse espalhado pelo
local.  Esse problema, além de ir
na  contramão  dos  princípios  de
uma  Estância  Turística,  pode
causar a contaminação e perigo
às pessoas,  sendo problema de
saúde pública. Porém, são muitos
os  questionamentos  da
população quanto ao fato de que,
supostamente o Poder Executivo
não esteja cumprindo a LC 230,
motivo  pelo  qual  solicitamos
algumas  informações,  a  fim  de
obter  dados  e  respostas
completas  sobre  o  serviço  de
coleta de lixo em nossa cidade”,
disse o autor Serginho.

Requerimento  145/2019,  de
autoria da vereadora Luciana da
Adepta,  que  requer  à  Prefeita
Municipal  informações  sobre  o
Programa  Castramóvel  e  o
Programa  de  Esterilização  de
Animais em nosso município.

“Temos  recebido  muitos
munícipes  e  protetores  de
animais  que  questionam  os
motivos  que  justificam  a  não
execução desses programas até
a presente data”, disse a autora.

O requerimento  questiona,  entre
outros,  qual  a  previsão  para  o
funcionamento  do  Programa
Castramóvel;  quantos  protetores
estão  cadastrados  até  o
momento;  e  quantos  animais
foram  castrados  pelo  município
neste ano.

Requerimento  146/2019,  de
autoria  do  vereador  Paraná  do
Sindicato,  que  requer  à  Prefeita
Municipal  informações  sobre  a
falta de comodidade aos usuários
que  aguardam  vagas  de
consultas  médica  na  Unidade
Básica  de  Saúde  (UBS)  e  nas
Estratégias  Saúde  da  Família
(ESF) no município.

“São constantes as reclamações
de  usuários  quanto  ao
atendimento, à espera, a falta de
fichas,  a  falta  de  médicos,  as
demoras no encaminhamento de
exames e a dificuldade de acesso
a algumas UBS e ESF, devido à
inexistência  de  um  sistema  de
agendamento  de  consultas
preestabelecido,  que  permita  a
organização  da  demanda
agendada e o estabelecimento de
vagas  para  atendimento  à
demanda livre diária. Isso implica
na formação de filas em horários
inconvenientes, prejuízo ao bem-
estar  da população.  Entendendo
a  importância  e  sabendo  da
aplicabilidade,  sugerimos  a
implantação  de  um  sistema  de
agendamento  fácil  e
principalmente  humanizado,
usado  em  várias  cidades,  o
programa  Agenda  Fácil  que
permite  fazer  o  agendamento
pelo  celular,  acabando  com  a
triste  fila  na  madrugada,
garantindo o mínimo de dignidade
para  as  pessoas”,  expôs  o
vereador Paraná.

Requerimento  147/2019,  de
autoria  do  vereador  Paraná  do
Sindicato,  que  requer  à  Prefeita
Municipal  informações  sobre  a
recuperação do trecho interditado
da estrada do Sapé, próximo ao
Rancho do Tropeiro.

Sobre  o  assunto,  o  vereador
autor  explicou:  “A  interdição  do
trecho  da  estrada  do  Sapé
próximo  ao  Rancho  do  Tropeiro
vem  dificultando  a
trafegabilidade, fato que se torna
mais grave no período de chuva.
O  objetivo  do  requerimento  é  a
reconstrução  do  trecho
interditado da estrada, de forma a
evitar  a  erosão  da  terra,  a
degradação do meio ambiente, a
garantia  de  tráfego  normal  de
veículos  e  o  escoamento  da
produção  agrícola,  assim
evitando  sérios  problemas  em
questões econômicas e sociais”.
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Futebol

Câmara parabeniza atletas do
município

A  Câmara  de  Vereadores  de
Paraguaçu  Paulista,  em  Sessão
Ordinária  realizada  na  segunda-
feira,  5  de  agosto,  aprovou
moção de autoria  do  Presidente
Serginho,  que  parabeniza  os
professores  e  atletas  das
categorias  sub-11  e  sub-12  de
futebol de base, pelos excelentes
resultados  obtidos  na  I  Copa
Internacional  de  Ourinhos,  que
aconteceu entre os dias 8 e 14 de
julho; cerca de 60 atletas fizeram
parte  da  delegação  de  nosso
município. 

A  Copa  teve  a  participação  de
equipes de todo o Brasil,  vindas
dos  estados  do  Paraná,  Mato
Grosso,  Minas  Gerais  e  até  de
outros  países  como  Paraguai  e
Bolívia.  O objetivo deste  tipo de
competição  é  dar  oportunidades
aos  jovens  talentos  da  nossa
escolinha  de  futebol  de  base,
além  de  promover  a  prática  do
esporte e de fortalecer as equipes
de  Paraguaçu  para  as
competições  regionais  e
estaduais, sempre representando
a nossa cidade. 

Paraguaçu  participou  em  quatro
categorias:  na  sub-11  (nascidos
em  2008),  sob  o  comando  do
professor  Amarildo  José;  nas
categorias  sub-12 (2007)  e  sub-
13  (2006),  sob  o  comando  do
professor  Derly;  e  na  sub-15
(nascidos  em  2004),  com  o
professor  Gilbertão.  Após  a
classificação  final,  os  atletas  de
Paraguaçu Paulista  da categoria
sub 12 sagram-se vice-campeões
e os da categoria sub 11 ficaram
em 4º lugar, dentre os 16 times.

“Assim,  como  forma  de
demonstrar  nosso  orgulho,
incentivar a prática de esporte e
reconhecer  as  conquistas  dos
atletas  e  o  empenho  dos
professores,  bem  como  do
Departamento  Municipal  de
Esporte  é  que  apresentamos
essa homenagem por meio desta
Moção”, disse o autor Serginho.

Igreja Presbiteriana
Independente

Câmara  parabeniza  os  64  anos
de existência da IPI

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira  (5),  a  Câmara  de
Vereadores  aprovou  moção  de
autoria do vereador Ian Salomão,
que  parabeniza  a  Igreja
Presbiteriana  Independente  (IPI)
pelos  64  anos  de  existência  no
município.

O  início  da  história  da  Igreja
Presbiteriana  Independente  em
Paraguaçu  Paulista  remete  ao
período  da  década  de  1930,
quando  os  primeiros
presbiterianos  independentes
aqui  chegaram.  Eram  eles:
Estácio  Paranhos,  João
Evangelista  de  Carvalho,
Amantino  Correa  de  Moraes,
José  Machado,  Maria  Rita  da
Silva,  Norberto  Augusto  de
Oliveira, Pedro Andrade e Salatiel
Silveira  do  Amaral,  com  suas
respectivas famílias. Nesta época
eram  assistidos  pelo  Reverendo
Azor Etz Rodrigues, pastor da IPI
de Assis.

No ano de 1953 os presbiterianos
independentes  adquiriram  um
terreno  na  rua  Santos  Dumont,
onde,  no  dia  8  de  novembro
daquele mesmo ano, lançaram a
pedra  fundamental  para  a
construção de seu templo. No dia
6  de  julho  de  1954,  deu-se  a
inauguração do templo da IPI de
Paraguaçu  (até  então,
congregação da IPI de Assis).No
dia 14 de agosto de 1955, sob a
direção  da  Comissão
Organizadora  do  então
Presbitério  da  Sorocabana,
ocorreu  a  organização  da  Igreja
Presbiteriana  Independente  de
Paraguaçu  Paulista,  tornando-se
esta a data de seu aniversário.

A Igreja cresceu de tal forma, que
o templo já não comportava mais
o número de membros atuantes.
Então, no mês de agosto do ano
de 2001, foi demolido o primeiro
templo  e,  em  seu  lugar,  foi
edificado o atual, inaugurado em
27 de julho  do ano  de  2003.  O
novo templo tornou-se um espaço
amplo  e  muito  aconchegante,
revestido  propositadamente  com
importantes símbolos litúrgicos da
Fé  Cristã  Protestante  e
Reformada.

Por  isso,  a  IPI  de  Paraguaçu
Paulista é uma igreja dedicada à
preservação  dos  valores
doutrinários  da  Fé  Cristã
Reformada,  fundamentados  nas
Sagradas  Escrituras.  Ela  possui
Escola  Dominical  bastante
concorrida, com salas de estudos
bíblicos  para  crianças,
adolescentes,  jovens,  adultos  e,
mais  recentemente,  formou-se
uma  classe  específica  para
jovens casados, tendo muito boa
frequência. Também há encontros
aos sábados à noite,  destinados
aos adolescentes e jovens.
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A igreja também procura ter o seu
olhar  voltado  para  a  sociedade,
através do seu Ministério de Ação
Social  e  Diaconia  (MASD),  que
atende  as  demandas  de
necessidades sociais  (alimentos,
roupas, remédio, etc) de pessoas
necessitadas,  dentro  e  fora  da
comunidade.

A igreja possui, ainda, um coral e
um  grupo  de  cânticos
coordenados  pela  maestrina
Marieny Barbosa L. F. Estevão e
pelo  Revº  Hélio  Osmar
Fernandes, respectivamente, que
auxiliam na dinâmica litúrgica dos
cultos dominicais.

Nesses 64 anos de organização,
vários  pastores  exerceram  aqui
seu  ministério  pastoral  e,  desde
janeiro  de  2001,  a  IPI  de
Paraguaçu Paulista é pastoreada
pelo  Reverendo  Hélio  Osmar
Fernandes  (presidente),  com  o
auxílio  dos  atuais  membros  do
Conselho  Administrativo:
Presbítera  Márcia  Pacheco
Pernica  Carricondo  (vice-
presidente),  Presbítero  Roberto
da Freiria Estevão (secretário) e
Presbítera  Célia  Maria  Pacheco
Pernica.  Atualmente  a  igreja  é
uma referência  como espaço de
evangelismo, integração espiritual
e familiar. 

Música

Câmara parabeniza maestro
Dante Mantovani

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira, 5 de agosto, a Câmara de
Vereadores  aprovou  moção  de
autoria  do  Presidente  Serginho,
que parabeniza o maestro Dante
Mantovani  pelo  sucesso  do  III
Festival de Música de Paraguaçu
Paulista  (FEMUSPP),  realizado
entre os dias 3 e 7 de julho, sob a
direção  artística  e  coordenação
geral  do  maestro  Dante
Mantovani. 

Com  a  presença  de  alunos  de
todo  o  país,  o  Festival  contou
com  aulas  de  Regência
Orquestral com o Maestro Dante
Mantovani,  Violino  com  o
Professor  Francis  David  Vidal,
Violoncelo com o Professor Lucas
Casagrande, Oficina de Arco com
o Professor Jairo Chaves, Violão
com  o  Professor  Natanael
Fonseca,  Trompete  com  o
Professor  Carlos  Júnior,
Saxofone/Oficina  de  Música
Popular  com  o  Professor  Davi
Samuel  Valukas  Lopes,
Percussão com o Professor Eddy
W.  Ieger,  Musicalização  Infantil
com o Professor Abraão Gretter,
Canto Lírico e Canto Coral com o
Professor  Camilo  Calandreli,
além  de  palestras  sobre  temas
variados associados à música.

O  3º  FEMUSPP trouxe  também
uma  inovação  promissora:  o  1º
concurso  de  Regência
Orquestral,  Composição  e  para
Solistas.  Os  eventos  tiveram
início  às  8  da  manhã  e  se
estenderam  ao  longo  do  dia,
finalizando  suas  atividades  às
20h30. 

O  festival  contou  com
apresentações  durante  todos  os
dias de evento, contando com as
participações  da  Ofinop  -
Orquestra  Filarmônica  do
Noroeste  Paranaense,  Luke  De
Held  &  The  Lucky  Band,
Camareta  Acadêmica  de  Três
Lagoas,  Orquestra  Jovem  de
Paraguaçu Paulista,  Orquestra  e
Coro do Festival, entre outros.

“Os  festivais  certamente
desempenham  um  papel
importante  nesta  nova  fase  da
produção artística. Seja na busca
pela  excelência,  seja  na
disseminação dos mais variados
estilos e culturas, pois, o objetivo
principal  está  diretamente  ligado
a promover maior visibilidade aos
artistas  que  se  apresentam,
oferecer cursos e, claro, divulgar
diversos  trabalhos  que  naquele
momento, tem a possibilidade de
se  mostrar  para  um  grande
número  de  pessoas.  Importante
destacar que os festivais também
servem  como  complementação
na divulgação dos trabalhos que
não  tem  a  possibilidade  de
estarem  presentes  na  grande
mídia”, destacou Serginho.
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Tribuna Livre

Carlos Alberto Hipólito fala sobre
o trânsito no município

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira,  5  de  agosto,  a  convite  do
Presidente  Serginho,  participou
da  Tribuna  Livre  o  Sr.  Carlos
Alberto  Hipólito,  diretor  do
Departamento  Municipal  de
Segurança, Trânsito e Transporte,
que  falou  sobre  as  atividades
referentes  ao  trânsito  em nosso
município.

Em sua participação na Tribuna,
Hipólito  fez um panorama sobre
as  funções  do  departamento  e
destacou  os  principais  projetos
que vem sendo realizados quanto
ao trânsito na cidade, como: 

Mudança da mão de direção área
Centro – Sistema Binário;
Reengenharia  da  Avenida
Siqueira Campos;
Monitoramento  por  Câmeras  de
Segurança;
Estacionamento Rotativo;
Convênio  com  a  Guarda
Municipal para atuação plena no
trânsito;
Guardiões do Trânsito – Guarda
Municipal; e
Atividade Delegada – PM

Hipólito  destacou  o
estacionamento  rotativo,  quem
em  pouco  tempo  de
funcionamento  tem  obtido
excelentes  resultados  no  centro
da  cidade.  Até  o  momento,  não
foi aplicada nenhuma multa e os
cidadãos  vem  respeitando  a
novidade,  que  conseguiu  fazer
com  que  o  trânsito  próximo  ao
comércio voltasse a fluir bem.

Carlos Alberto Hipólito é Coronel
da  Polícia  Militar,  formado  pela
Academia  Militar  do  Barro
Branco;  também  é  formado  em
Direito pela Faculdade de Direito
de  Sorocaba;  e  Mestre  em
Ciências  Policiais  na  Prevenção
da Ordem Pública, pelo Centro de
Altos  Estudos  de  Segurança.
Desde  2017  está  a  frente  do
Departamento  Municipal  de
Segurança, Trânsito e Transporte.

Jornalista Responsável: 
Leonardo Volcean - MTB 49.924
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